

10 EL DIVISADERO, SABADO 17 DE ENERO DE 2026

REGIONAL

REGION DE AYSEN

Víctor Cubillos Godoy asume como Rector de la Universidad de Aysén



La actividad dio cierre al período de Administración Provisional encabezado por el Dr. Juan Pablo Prieto Cox entre los años 2024 y 2025, quien realizó la entrega formal del cargo al nuevo rector.

La Universidad de Aysén realizó el pasado jueves 15 de enero la Ceremonia de Investidura del Dr. Víctor Cubillos Godoy como Rector para el período 2026–2030, instancia que formalizó el traspaso del gobierno universitario y dio inicio a un nuevo ciclo de conducción institucional. El acto se desarrolló en el Centro Cultural Coyhaique y contó con la participación de autoridades nacionales, regionales y la comunidad universitaria.

La actividad dio cierre al período de Administración Provisional encabezado por el Dr. Juan Pablo Prieto Cox entre los años 2024 y 2025, quien realizó la entrega

formal del cargo al nuevo rector, destacando el trabajo desarrollado para recuperar la estabilidad institucional, fortalecer la gobernanza y sentar bases sólidas para el desarrollo académico, financiero y territorial de la universidad.

En este contexto, el ex Administrador Provisional de la Universidad de Aysén valoró el proceso desarrollado durante su gestión y el rol de la comunidad universitaria, señalando que “devolveremos a la universidad a su autonomía plena para que su comunidad la conduzca como siempre debió ser. A la región, agradecerle por todo el apoyo que siempre le prestó la universidad a la labor que nos tocó desarrollar y me voy feliz por los logros, orgulloso de lo que se ha hecho, feliz por la comunidad que se ha convocado a trabajar en esto. Por ahora, mucha satisfacción y mucho agradecimiento por el cariño de esta linda comunidad”, expresó Juan Pablo Prieto.

En el acto solemne de investidura, el Dr. Víctor Cubillos Godoy recibió la Memoria Institucional de la gestión saliente y la Medalla Rectoral, símbolo del traspaso

de liderazgo, la continuidad institucional y la responsabilidad que la comunidad universitaria deposita en su máxima autoridad. En esta línea, el nuevo Rector de la UAysén, subrayó los desafíos que enfrenta la institución y la necesidad de abordarlos de manera colectiva, afirmando que “los académicos, estudiantes y funcionarios tenemos que trabajar en forma unida. En los próximos días yo me voy a juntar con la comunidad, con todos, para poder conversar, para poder contarles a ustedes cuáles son las grandes prioridades de carácter transitorio y las permanentes también. Hay muchas tareas, pero una de las grandes tareas es que la universidad vuelva a la normalidad”.

A su vez, el nuevo Rector de la casa de estudios agradeció la labor del ex Administrador Provisional por todo el trabajo realizado. “Yo creo que es muy importante el impulso que le dio, el trabajo que hizo y cómo proyectó la universidad”. Conjuntamente, el rector Cubillos hizo un llamado a la comunidad universitaria, “yo invito a la universidad a que continuemos esta labor, a que mejoremos indicadores, consolidemos la universidad como una gran institución aquí de la zona sur austral del país, de nuestra Patagonia”, subrayó.

Por su parte, el Superintendente de Educación Superior, José Miguel Salazar, destacó la proyección y el potencial de la Universidad de Aysén, señalando que “la universidad está llamada a ser una gran universidad. Nosotros queremos que la comunidad académica y la comunidad regional sean capaces de asumir ese desafío y proyectarlo. Pero estamos seguros de que lo que hemos podido ver hasta ahora es que no hay limitaciones sino las propias que la misma universidad se fije. Hay un gran potencial para desarrollar y esperamos que la comunidad académica tome esa posta y le demuestre a la región cuán útil es para su desarrollo esta universidad”, expresó la autoridad nacional.

